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Compte-rendu de la
Réunion régionale du 25 janvier 2008

à Nice

Étaient présents :
ASCEE 04 : Jean-François LEMASSON (Président), Christian SIROUX
ASCEE 05 : Gisèle RUSSIAS(Présidente)
ASCEE 06 : Carméla RUBINO (Présidente et DRS), Émile ROUAULT, Gérard 

KERN, Nicole AICARDI, Céline VILLARME, Mostepha GALEM, 
Isabelle STROBEL, Christelle RIVAL-DUJARDIN, Jean RASO, Max 
MARCOLINI (FNASCEE)

ASCEE 13 : Cathy TAGLIAFERRI (Présidente), 
ASCEE CETE : Vincent ROBIN,
ASCEE ENTE : Paul FRANQUART (Délégué Régional)
ASCEE 2A : Stéphane VACHET (Président), Philippe INGELAERE
ASCEE 2B : Jean-Louis PETRIGNANI (Président), Marie-Paule BÉRARD.
ASCEE 83 : non représentée
ASCEE 84 : Nadine THEOLAS (Présidente), Bruno DELAPLANE, Lucien 

COUTILLARD, Cyril ANTOLIN.

Absents excusés :
Patrick BLOQUEL (Président 83)
Thierry DERAIN (Président ASCEE CETE),
Jean-Jacques SOULIER (FNASCEE)

Ordre du jour

Approbation du PV du 19 octobre 2007
Activités régionales 2008
Activités nationales 2008
Budget régional
Questions diverses : 
1. Voyage en Andalousie
2. Site Internet (candidatures)
3. Conventions ASCEEs- DIRMED
4. Enquête de la FNASCEE sur les UA
5. Concurrence SRIAS
Préparation 40ième congrès 
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Emile ROUAULT présente le déroulement de la journée.
Paul FRANQUART remercie Emile pour son organisation, rappelle l'ordre du jour et 
souligne la présence de Max MARCOLINI. Paul propose, lors du tour de table de 
présentation, de rajouter des questions diverses. Par ailleurs, Carmella souhaite, que les 
comptes du Raid Cyclo 2007 soient clôturés (attente du dernier virement FNASCEE 
conditionné par le remboursement des PDASR à la FNASCEE : il en manque 3 sur 6) 
avant la fin mars pour des questions de trésorerie (congrès).

Approbation du PV du   19 octobre 2007  

Pas de corrections demandés, le PV est approuvé à l'unanimité des présents.

Activités régionales 2008

En raison de la préparation régionale du congrès 2008 et de la Méga Fête de Vatan en 
juin et comme il a été décidé précédemment, seules 2 organisations régionales seront 
mises  en  places  cette  année,  l'une  accès  sur  les  loisirs  de  montagne,  l'autre  sur  les 
activités de bord de mer.  Paul rappelle aux ASCEE le succès du premier Week-end 
multisport de BORGO (2B en 2006) et souhaite que les ASCEE remercient le 05 et le 
83 de ces 2 organisations, en y participant TOUTES :

Challenge multi-activités du printemps : il se déroulera à Guillestre (proposition de 
Gisèle) vraisemblablement les 23, 24 et 25 mai. Gisèle a trouvé un site qui peut nous 
accueillir pour un montant de 80 (rectifié hors réunion) euros, pension complète (du 
vendredi soir au dimanche midi). Envoi des dossiers d'inscription fin février.

Challenge multi-activités de l'automne : compte tenu de l'absence de l'ASCEE 83, on 
ne peut pas aborder le week-end omnisport qui doit se dérouler dans leur département en 
septembre : présentation en mai par l'ASCEE 83.

Activités nationales 2008

Challenge de ski à Arêches Beaufort : l'ASCEE 13 a fait le déplacement en car (42 
personnes). Malheureusement, n'ayant pas de certificats médicaux, les adhérents n'ont 
pas pu participer au challenge « ski alpin » ; il est regrettable, d'après Cathy, qu'aucune 
concession n'ait pu être faite, ni aucune solution trouvée (par exemple, convaincre un 
médecin de venir consulter).
Max  rappelle  que  l'assurance  (certificat  médical)  est  obligatoire  et  que  la  décharge 
individuelle n'est en aucun cas valable juridiquement.
Cathy conclut, malgré tout, qu'il est vrai qu'elle était censée ne pas ignorer le règlement 
mais que celui-ci aurait dû être appliqué à tous les départements ce qu'il ne semble pas, 
d'après elle, avoir été le cas.

En règle générale, et même dans les activités sportives courantes, il faut malgré tout être 
très prudent pour nos ascéistes, selon l'activité pratiquée et peut-être exiger un certificat 
médical pour les activités « à risques » même s'il ne s'agit pas d'une compétition.

Challenge de football du 31 mai à Toulouse : Une équipe régionale a été constituée 
pour faire le déplacement : 1 joueur du 04, 1 joueur du 05, 2 joueurs du 06, 4 joueurs de 
l'ENTE, 2 joueurs du CETE, 1 joueur du 83 (OK pour le mini-bus) et 4 joueurs du 30 
compléteront cette équipe inter régionale. Les ASCEE 2A, 2B, 13 et 84 n'ont pas de 
joueurs à proposer.
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Fête de la culture à VATAN les 20, 21 et 22 juin 2008 : il est décidé d'organiser un 
déplacement  régional.  L'hébergement  se  fera,  soit  dans  les  hôtels  alentours,  soit  en 
camping à proximité, soit en tente individuelle sur place. Comme pour les autres Méga-
fêtes, il est prévu la tenue d'un stand gastronomique pour lequel le COGER recevra une 
aide de 500€. L'exceptionnelle réussite des précédentes organisations doit encourager les 
ASCEE à promouvoir la participation à cette fête sur « notre » site.
Des  devis  pour  le  déplacement  en  car  doivent  être  demandées  :  départ  d'Aix,  du 
vendredi  20 juin à 10 h et  retour  le dimanche 22 juin à partir  de 21 h.  Jean-Louis 
PETRIGNANI se propose de contacter une société d'autocars avec qui il a déjà travaillé.

Budget région : bilan 2007 et prévisionnel 2008

Bernard annexe le bilan définitif (extrait d'alias) et Paul le commente.

Pour 2008,  compte-tenu des  disponibilités  et  des besoins  exprimés,  Paul  propose la 
répartition suivante :

 500 € pour le 05 pour le challenge multisports de mai,
 500 € pour le 83 pour le challenge multisports de septembre,
 1000 € pour le déplacement en car à VATAN,
 500 € pour le 13 pour le déplacement en car à Arêches Beaufort.

Il est  procédé à un tour de table  pour valider  cette  proposition  :  toutes  les ASCEE 
présentes sont d'accord.

Questions diverses

 Voyage  en  Andalousie  en  octobre  organisé  par  l'ASCEE  05  :  Gisèle  enverra 
l'information aux ASCEE de la région 

 Site  internet  :  Paul  propose qu'au sein de chaque ASCEE un correspondant  soit 
nommé. Ce « chargé de communication interne » aura pour mission d'informer les 
autres ASCEE de la région sur les activités mises en place au travers du site internet 
de  la  FNASCEE,  sous-rubrique  COGER  PACA-Corse. Les  CR  de  réunions 
régionales sont déjà en ligne mais on pourrait rajouter les CR d'assemblées générales 
et tout document montrant notre activité!

 Convention  DIR-ASCEE-DDE: Cathy doit  envoyer son projet  de convention aux 
autres ASCEE pour servir de base de rédaction ; sa convention n'est pas signée car 
toujours dans l'attente d'une décision pour le remplacement de la permanente du 13.

 Enquête de la FNASCEE sur les UA : les ASCEE doivent répondre à la FNASCEE 
et mettre une copie de la réponse à Paul. Même si néant : répondre. Le cas des UA 
anciennement gérées par l'ASCEE 34 SMNLR est évoqué. Force est de constater 
qu'il  faudra que la  FNASCEE fasse intervenir  le  ministre  si  l'on veut  avoir  une 
application « sociale » des directives données à France-Domaine.
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 SRIAS : Cathy informe d'un courrier qu'elle a reçu la veille (ainsi que tous les agents 
de  la  DRE,  de  la  DDE,  du  CETE,  du  CIFP,  etc...)  par  le  biais  du  bureau  des 
assistantes  sociales de la préfecture de son département  vantant  les avantages de 
cette association ; elle trouve complètement anormal qu'une telle diffusion, faisant 
concurrence en quelque sorte  aux ASCEE,  se  fasse au sein  de nos  structures  et 
surtout par le biais des assistantes sociales. Si des informations sur le SRIAS doivent 
circuler  chez  nous,  il  faudrait  que  l'inverse  soit  également  possible.  Cathy  se 
renseignera et prendra rendez-vous avec les agents du SRIAS.

L'ordre du jour  de la  réunion régionale  étant  épuisé,  il  est  décidé de faire  un point 
d'étape sur l'organisation du congrès.

Congrès 2008

Les prochaines réunions auront lieu les 14 février (à Mandelieu) et 5 mars (à Aix).

Un point est  fait  sur les inscriptions qui ne sont pas souvent remplies  correctement, 
notamment  sur  le  mode  de  transport.  Prévoir  des  difficultés  pour  l'organisation  des 
allers-retours P&V-Gare-aéroport.

Tee-shirts : 2 devis sont présentés : le moins cher est celui de Gisèle ; elle commandera 
donc les tee-shirts en 3 couleurs différentes avec impression COC ; le tableau des tailles 
nécessaires est complété sur place.

Il faut envoyer rapidement les invitations aux officiels : Préfet, maires de Mandelieu et 
de  Cannes,  directeurs  des  services  PACA-Corse,  conseillers  généraux  des  cantons 
environnants et président du Conseil Général. L'invitation au ministre doit être faire par 
la FNASCEE.

Les ASCEE de la région doivent se dépêcher pour adresser leurs inscriptions définitives. 
Il est rappelé qu'il faudra se regrouper dans les chambres pour optimiser au maximum 
l'occupation.
Les points non encore réglés : la gestion du bar, le passage du témoin, les questionnaires 
culturels, les animations du soir et celle de la soirée de gala.

Bruno DELAPLANE soulève la question de la différence qui devrait être faite sur le 
montant de la participation à payer entre les membres du COC et les congressistes de 
notre région.  Il rappelle  qu'à l'origine,  il  était  prévu,  d'offrir  une partie  du coût  aux 
ASCEE participants à l'organisation. Par exemple, la journée supplémentaire du samedi. 
Carmella remarque qu'aucune aide n'a été demandée aux ASCEE et au COGER et que 
l'ASCEE 06 va assumer, seule, la perte financière déjà inévitable. Paul rajoute que c'est 
depuis que le nouveau site (P&V à la place du VVF de Cap d'ail) a été retenu, qu'il a été 
convenu de faire payer aux ASCEE PACA-Corse le prix « normal » et que cet effort 
(prix intégralement payé et aide physique du COC) représentait l'aide des ASCEE de la 
région (hormis le petit cadeau d'accueil).

La réunion se termine à 17h15.

La prochaine réunion régionale aura lieu 
à Toulon le 20 mai  2008.

– o –
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